

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

# Eröffnung mit doppeltem Fischer

■ Madame Tussauds  
ab Freitag im Prater.

Wien. Bundespräsident Heinz Fischer im Doppelpack: Das hat es am Donnerstag im neuen Wachsfigurenkabinett Madame Tussauds im Wiener Prater zu sehen gegeben. Dort präsentierte das Original sein wächsernes Ebenbild: „Ich finde, es ist großartig gemacht“, sagte ein begeisterter Fischer anlässlich der Eröffnungsfeier für Wiens neue Attraktion. Ab heute, Freitag, ist Madame Tussauds auf dem Riesenradplatz für Besucher geöffnet.

Insgesamt sind in Madame Tussauds mehr als 60 Wachsfiguren zu bewundern. „Man kann hingehen,

man kann die Figuren angreifen, berühren, umarmen“, erklärte Arabella Kruschinski, Geschäftsführerin. Dazu gibt es bei vielen Figuren auch interaktive Spiele, die zum Mitmachen einladen.

Fischer ist einer von 24 heimischen Prominenten, die zu sehen sind. Darunter das Kaiserpaar Franz Joseph und Sisi, Arnold Schwarzenegger, Wolfgang Amadeus Mozart, der ehemaligen SPÖ-Bundeskanzler Bruno Kreisky, die Ex-Skirennfahrerin Renate Götschl sowie Falco und Christina Stürmer. Im Laufe des Jahres sollen noch zwei weitere Austro-Promis dazukommen - wer, wurde noch nicht verraten. ■

[www.madametussauds.com/wien](http://www.madametussauds.com/wien)



Echt oder Wachs? Bundespräsident Heinz Fischer sieht sich selbst zum Verwechseln ähnlich. Foto: Madame Tussauds